## 二学期を振り返って

でき 校長 長野 秀樹

今年も残すところあと一ヶ月となるとともに、行事の多かった2学期もあとわずかとなりました。ここで、知名小の二学期を振り返ってみようと思います。

- ・ 運動会では、苦しい練習を経て本番で大いに力を発揮しました。子供たちの本気さは、見る者の胸を熱くしました。目標に向けて一生懸命がんばったことは、それぞれの心にしっかりと刻まれたことでしょう。
- ・ 教室を回っていると、子供たちが意欲的に学習に取り組む姿が見られます。じっくり考えた上で、話し合い、深い学びをしていました。
- ・ 校舎内を見回っていて感心することは、靴箱やトイレの履き物が、きちんと並べられるようになったことです。また、掃除時間は無言で掃除をする姿も多く見られるようになりました。

知名小の二学期を足早に概観してきましたが、学習や行事に一生懸命取り組む「動」の姿とともに、履き物を並べることや無言掃除など「静」の立派な姿を見せてくれています。子供たちを支えてくださった保護者や地域の皆様のおかげで、子供たちは一回り大きくなりました。ご支援ありがとうございました。きっと子供たちは、大人になって、この神永良部にもっと大きいものを還元してくれると信じています。

この学校だよりを参考に、お子さんと一緒に「わたしの2学期」について話をしてみてください。そして、もうすぐ来る「来年」についても・・。「一年の計は元旦にあり」

それでは、ご家族そろって、よいお年をお迎えください。